



UNIVERSIDAD DE GRANADA



LA ODISEA de HOMERO

Ningún hombre o mujer nacido, colorado o valiente, puede eludir su destino

Personajes más destacados de este relato

- Ulises Rey de Itaca: refleja el orgullo, la ambición, la valentía, sentido común y el amor por su país.
- Atenea: Muestra cariño con Ulises y sus consejos de paso en la parte inferior de su cuerpo.
- Agamenón: Ulises, el héroe que la realeza cuando regresa a Troia.
- Calisto: Muestra que se representa como un serpiente en el mar.
- Cíclopes: Seres salvajes y gigantes habitaban con un solo ojo.
- Penélope: esposa de Ulises, representa fidelidad conyugal.
- Calisto: Héroe que intenta mantener a Ulises con ella.
- Anteo: hijo de Ulises.
- Telémaco: hijo de Ulises.
- Laertes: Padre de Ulises.

Temas centrales de la obra

- Artificio e ingenio: Hábil para conseguir un objetivo.
- Fidelidad: Mantenerse en un compromiso hacia una persona con la que se tiene lazos afectivos.
- Resiliencia: Buen resultado a una persona extraño y desconocido.
- Fedelidad: Capacidad de superar las adversidades.
- Heredero: Fuerza de ser de regreso al hogar.

Dioses Griegos

Si quieres saber más, pasa la tarjeta sobre el oráculo

Algunas referencias de LA ODISEA

THE ODYSSEY OF HOMER...
Homer's Odyssey, based on the subject of Homer an epic in the form of a poem, the first temporal of the series produced by television Los Simpson (1990).

Assassin's Creed Odyssey es un videojuego de acción y aventura desarrollado por Ubisoft. Se desarrolla en la antigua Atenas con los dioses griegos.

Ulises es una serie de dibujos animados (OVA) que trata la historia de la mitología griega de Ulises (Odiseo) al año 2200.

LA ILIADA
La Iliada, narra una leyenda situada en el siglo XII a.C. Cuenta un episodio de la guerra de Troya. Trata de el poema de la cultura de Grecia, el más destacado de los combates griegos, en su afán de herencia y su amor de venganza.

Dioniso Hermes Afrodita Hefesto Ares Artemisa Apolo Atenea Hera Demeter Hestia Zeus Poseidón Hades Selene

LITERATURA EN EDUCACIÓN PRIMARIA A TRAVÉS DE LA MICROELECTRÓNICA Y MULTIMEDIA

LA VUELTA AL MUNDO EN 80 DÍAS

Versiones

Cartas de la película estadounidense de ciencia ficción de 2004. Protagonizada por Jack Black, entre otros.

Video disponible por la editorial Albatross, dentro de su colección KALAFATEL 2009.

Biografía de la colección MI LLAMADO... de la editorial Parramón, año 2014.

Partido original de la edición de 1873.

Colección de libros de 1982 "La vuelta al mundo de 80 días", serie de libros de aventuras.

Algunos juegos de mesa sobre la vuelta al mundo en 80 días.

Julio Verne

Biografía

Fue el mayor de los cinco hijos que tuvo el matrimonio formado por Pierre Verne, que procedía de una familia vinculada a la jurisprudencia (su abuelo fue consejero notario de Luis XV y presidente del Colegio de Abogados de Nantes), y de Sophie Abbotte de la Fuye, perteneciente a una familia de militares.

En 1847 comenzó sus estudios de derecho en París y se recibió de abogado en 1849, razón por la cual su padre le permitió permanecer en París. Mientras tanto seguiría escribiendo teatro. A pesar de los deseos de su padre que quiso que se dedicara a su carrera de abogado y ante la amenaza de quitarle el financiamiento, Verne siguió sin estar interesado en seguir esa labor. Vio sin el financiamiento de su padre, gasta todos sus ahorros en libros y se pasa largas horas en las bibliotecas de París queriendo saberlo todo estudiando geología, ingeniería y astronomía, conocimientos con los que más adelante documentaría sus fantásticas aventuras y proclamaría con enorme exactitud muchos de los logros científicos del siglo XX. Hablaría de cohetes espaciales, submarinos, helicópteros, aire acondicionado, misiles dirigidos e indígenas en movimiento, mucho antes de que aparecieran estos inventos.

Recién en 1859 publicó su primera novela "Cinco semanas en globo", un éxito fulminante, gracias al cual firmó un espléndido contrato con el editor P. J. Hetzel, que le garantizaría la cantidad anual de 20.000 francos durante los siguientes veinte años, a cambio de lo cual, se obligaría a escribir dos novelas de un nuevo estilo cada año. Luego le siguieron otras novelas a la gran producción del autor: "Viaje al centro de la tierra" (1864), "De la tierra a la luna" (1865), y "20.000 Leguas de viaje submarino" (1870). La última novela antes de su muerte fue "La invasión del mar".

Celebre por sus relatos de aventuras fantásticas, narradas siempre con un tono de verosimilitud científica, en las que describe, con una visión casi profética, multitud de logros científicos, inventos y descubrimientos posteriores a su época.

Fue considerado el precursor de un género literario nuevo, la ciencia ficción.

Falleció en 1905 en la ciudad de Amiens.

Instrucciones

Bienvenidos a la vuelta al mundo en 80 días. En esta máquina podrás ver los videos de esta aventura. Para ello debes introducir el billete correspondiente de cada trayecto en la ranura superior. ¡Bon voyage!

Billetes de viaje

